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Zitat von ChrisN 

Das mit der professionellen Aufstellung ist halt auch so eine Sache. Du kannst natürlich
den Stab um X Personen aufblähen, wenn du aufsteigst. Du hast halt nur das Problem,
dass du den Apparat auch bei einem Abstieg in die 2. Liga finanzieren musst. Denn
gute Leute kommen nicht nur für eine Jahr.

Unser Weg gefällt mir da besser: Mit Augenmaß, aber gezielt aufbauen. Und das
machen wir aktuell in verschiedenen Bereichen.

Nein ist keine Sache, dazu muss ich nur die anderen Bundesligisten ansehen. Ohne die nötige
Professionalität hast du auf Dauer keine Chance. Dass das alles finanzierbar sein muss ist
richtig, weshalb ich auch klar für eine Ausgliederung bin. Ob und wie wir aktuell aufbauen kann
ich nicht beurteilen, letztendlich auch irrelevant, die Zeit wird es zeigen. Wie es im Moment sich
mMn eben zeigt, dass das so nicht für die Bundesliga reicht.
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